
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来月号もお楽しみに！ 

２４時間テレビは無事に終わりました。まずは、一安心

だ。暑くない日もあるがよく放送ができたと思う。   

約４億円以上の募金は全額、福祉や災害などに使われる

と思うけど、アフガニスタンの難民にも支援の対象に追

加されるいいなと思う 

 

勇一編集長のつぶやき 

 


